

Frau Bundesrätin
Doris Leuthard
Bundeshaus
3000 Bern

13. Juni 2012

Petition Emmen Nord soll ein Vollanschluss bleiben Einreichung von 11'646 Unterschriften

Sehr geehrte Frau Bundesrätin Leuthard

Die Verkehrsbelastung der Gemeinde Emmen ist sehr hoch. Neben den viel befahrenen Autobahnen und den stark belasteten Kantons- und Gemeindestrassen liegt mit dem Seetalplatz auch einer der meist befahrenen Plätze der Schweiz in Emmen.

Jede Verkehrsentlastung ist ein Segen, jede zusätzliche Belastung ein Problem. Mit der Lärmsanierung der Autobahn wurde für viele Bewohnerinnen und Bewohner von Emmen das Leben angenehmer; mit dem Autobahnanschluss Rothenburg konnten viele Fahrzeuge von den Gemeindestrassen auf die Nationalstrasse gelenkt werden. Wir danken Ihnen für diese Investitionen.

Mit der vorgesehenen Teilschliessung des Autobahnanschlusses Emmen Nord würden aber genau diese Verbesserungen wieder zunichte gemacht. Die Lärmbelastung würde wieder grösser und die Unfallgefahr unnötig zunehmen. Deshalb kann die Bevölkerung im weiten Umkreis des Autobahnanschlusses die vorgesehene Schliessung nicht verstehen. Aber auch für das Gewerbe, das auf gute und schnelle Verkehrswege angewiesen ist, ist der Vollanschluss Emmen Nord ein grosses Anliegen.

Nur so ist die eindruckliche Unterschriftenzahl zu erklären, die innert sehr kurzer Frist zusammen gekommen ist. Deshalb bitten wir Sie, zusammen mit über 11'646 Bürgerinnen und Bürger, die Schliessung nochmals zu überdenken und den Autobahnanschluss als Vollanschluss beizubehalten. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre wohlwollende Prüfung unseres Anliegens.

Freundliche Grüsse



Thomas Barbana
Einwohnerrat FDP Emmen